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L’anno duemiladiciassette ( 2017 ) il giorno 28 del mese di settembre nella sala 
consiliare del palazzo di città, si è riunita la I Commissione Consiliare, convocata dal 
presidente Dott. Giuseppe  Muratore in 1^ convocazione alle ore 9:00, con inizio 
lavori alle ore 9:15, per procedere alla discussione del seguente ordine del giorno : 

- DUP 2018 - 2020 
Partecipa alla seduta con funzioni di segretario, la dipendente comunale sig.ra Maria 
Figliuzzi. 
Risultano  presenti i Sig.ri Consiglieri :  
  

 COGNOME E NOME QUALIFICA PRESENZA SOSTITUTI NOTE 

1 MURATORE GIUSEPPE  Presidente P   

2 COLLOCA GIUSEPPINA V. Presidente A   

3 LO SCHIAVO FILIPPO Componente P  ENTRA 9:53 

4 POLICARO GIUSEPPE Componente A   

5 DE LORENZO ROSANNA Componente P  ENTRA 9:40 

6 LO BIANCO ALFREDO Componente A MERCADANTE  

 7 GIOIA CLAUDIA Componente        P   ENTRA 9:31 

8 POLISTINA  GREGORIO Componente        P   

9 LA GROTTA M.ROSARIA Componente       A   

10 SCHIAVELLO ANTONIO Componente       P   

11 TOMAINO  ROSARIO  Componente P  ENTRA 9:34 

12 FALDUTO SABATINO Componente A MASSARIA  

13 CONTARTESE PASQUALE Componente    P   

14 CUTRULLA’ GIUSEPPE Componente P  ENTRA 9:33 

15 FIORILLO MARIA Componente P  ENTRA 9:34 

16 
TEDESCCO 
FRANCESCANTONIO 

Componente P  ENTRA 9:50 

 

Presiede e apre la seduta il  presidente Giuseppe Muratore, dopo aver  accertato la 

presenza del numero legale dei partecipanti, per la validità della stessa. 

Il presidente riprende la lettura del DUP  sezione  D4. - Iniziative di innovazione 

socio culturale per generare occupazione ed inclusione sociale. 



 

 

Si passa alla sezione B4 - Le frazioni e le aree rurali 

Sulla riqualificazione, recupero e valorizzazione del quartiere Pennello si apre 

un’ampia discussione. Durante la lettura, al punto che riguarda il problema 

dell’erosione costiera, nel DUP c’è scritto che il problema  si potrebbe risolvere  con 

la realizzazione  delle barriere previste nel Master Plan, il Presidente dichiara di non 

essere completamente d’accordo con questa affermazione, perché secondo lui non si 

risolve completamente  il problema. 

Alle ore 10:07 , il presidente chiude la commissione e aggiorna la seduta per come da  

calendario, per il giorno 29 p.v. alle ore 9:00, con lo stesso ordine del giorno si 

riprenderà la lettura del DUP 2018-2020  dalla sezione B4 – Bivona. 

 

 

  IL   PRESIDENTE                                                                                    IL SEGRETARIO 

Dott. Giuseppe Muratore                                                  Maria Figliuzzi 


